



Der kleine Päumling.

Es war einmal ein Holzhacker und eine Holzhackerin, die hatten sieben Kinder, lauter Knaben. Der Älteste war zehn Jahr alt, und der Jüngste sieben. Der Holzhacker und seine Frau waren sehr arm, und ihre sieben Kinder machten ihnen viele Nahrungsforgen, weil noch keines von ihnen sein Brod verdienen konnte. Der kleinste Knabe war schwächlich und schweigsam, und weil er wenig sprach, so hielten ihn seine Eltern für dumm; er hatte aber mehr Verstand, als sein Vater und seine Mutter und seine sechs Brüder zusammen. Er war sehr klein, und als er